Wolmirstedter Kurier

Volksstimme Freitag, 27. Juni 2014



Die neue Holunder-Hutkönigin

Hutkönigin der Hohen Börde. Während ihres Holunderblütenfestes auf der Bebertaler Veltheimsburg krönten die Holli-Holler-Landfrauen ihre Majestät. 102 Besucher wählten Marion Schnitzler (24 Stimmen) mit deutlichem Vorsprung vor Erika Obitz (17) und Rita Mittendorf (11). 22 Hutträgerinnen hatten am Wettbewerb im Rahmen

Die Bebertalerin Marion Schnitzler ist die neue der 1050-Jahr-Feier von Bebertal teilgenommen. Die Landfrauen der Hohen Börde bestachen einmal mehr mit ihren kulinarischen Köstlichkeiten rund um den Holunder und mit ansteckend guter Laune. Das Blütenfest war neben dem großen Ball am Abend und dem Kinderfest einer der ganz großen Höhepunkte der Feierlichkeiten zum Dorfjubiläum gewesen. Foto: privat